「健康経営優良法人 2024 (大規模法人部門)」に認定

株式会社プライムプレイス(本社:東京都中央区、代表取締役社長執行役員川村崇)は、 健康経営優良法人認定制度※である「健康経営優良法人(大規模法人部門)」に認定されましたので、 お知らせします。

今後も「東京建物グループ健康経営宣言」の下、引き続き従業員とその家族の健康維持・増進活動に関する積極的な支援と、組織的な健康経営の取組みを推進することで、お客様へ良質なサービスを提供してまいります。

※健康経営優良法人認定制度

経済産業省が実施する地域の健康課題に即した取り組みや 日本健康会議が進める健康増進の取り組みをもとに、特に優良な 健康経営を実践している大企業や中小企業等の法人を顕彰する制度。



【東京建物グループ健康経営宣言】

東京建物の企業理念は「信頼を未来へ」であり、"世紀を超えた信頼を誇りとし、企業の発展と 豊かな社会づくりに挑戦する"という意味が込められています。

この企業理念を体現するためには、役職員ならびにその家族が健康であることが大切と考えて おります。

私たち東京建物グループは、役職員の心身の健康を「企業の持続的な発展の源泉」と捉え、一人ひとりの健康の維持・増進活動を積極的に推進してまいります。私は「最高健康経営責任者」として、そのための環境整備を強化し、グループー丸となって「健康経営」に取り組むことを宣言いたします。

東京建物株式会社 代表取締役 社長執行役員 野村 均